

Fecha 25.10.2018	Sección Nacional	Página PP-4
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Ricardo Monreal les responde: "ustedes son corresponsables de deuda y violencia"

○ RICARDO MONREAL

La consulta no genera desconfianza en México

■ Ante la cúpula empresarial del país, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal desestimó que la consulta sobre el **acopuerto** en Texcoco dañe la reputación o genere desconfianza en México y los acusó de ser corresponsables de la situación en que se encuentra el país en ma-

teria de corrupción y deuda, entre otros factores.

"Ustedes son también corresponsables de cómo está el país, corrupción, deshonestidad, deuda, violencia, inseguridad, no puede seguir el país así, ustedes son dirigentes empresariales deberían estar pensando en cómo colaborar con el presidente elec-

to y con los poderes constituidos", acusó.

Monreal advirtió a los empresarios encabezados por el presidente del CCE, Juan Pablo Castañón que "habrá cambios profundos" porque el país no puede seguir así y se tienen que sacudir esos dogmas y mitos que han colocado a México en un escenario deplorable.



Página 1 de 1
\$ 9408.00
Tam: 64 cm2